

Herzlich Willkommen im MK-Team

06.09.2020

Wir freuen uns, drei neue, junge Gesichter in unserem Team begrüßen zu dürfen.

Im September haben zwei Auszubildende ihre Lehre als Zerspanungsmechaniker in unserer Firma begonnen. Und nachträglich konnten wir mit Maria noch eine weitere Auszubildende Kauffrau für Büromanagement in unserem Büro begrüßen.

Wir wünschen den Dreien in ihrer gesamten Lehrzeit in unserem Betrieb ganz viel Spaß und Erfolg!



Zurück

- 2000
- 2002
- 2003
- 2005
- 2006
- 2007
- 2008
- 2009
- 2011
- 2012
- 2013
- 2014
- 2015
- 2016
- 2017
- 2018
- 2019
- 2020
- 2021
- 2022
- 2023